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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 皆さん、明けましておめでとうござ

います。今年も宜しくお願い致します。

お正月はいかがお過ごしでしたでし

ょうか。「一年の計は元旦にあり」と

いう言葉がありますが、(株)インファ

ーム(旧中部コンピューター(株))と、

そのグループを代表されています辻

正さんのお話を紹介させていただき

ます。辻さんは中小企業の代表をして

いて、又日々、中小企業の立場を県や

中央の政界に理解してもらおうと奮

闘しているので、忙しくストレスがた

まるのではないかと人から心配され

ることもある。ところが私は一日一生

と考えて人生を送っているので、その

ようにストレスがたまるということ

はない。一日一生というのは、人は毎

日夜眠る時に死に朝に新しい人生が

始まる。そう思って一日一日を一生懸

命生きようという考え方です。そう考

えると過去のわだかまりも消え、今日

一日を一生懸命生きるという気持ち

が沸いてくる(岐阜新聞)…と話されて

います。私もこの一年前向きに、そし

て一日一日を大切に過ごすことを心

がけて生きたいと思っています。 

乾杯・次年度理事挨拶 
会長エレクト 安藤元一 

 岐阜中RCの益々のご発展と会員皆

様が健やかに過ごせる一年となるよ

う祈念申し上げます。 
(次)幹事 渡辺成洋 

 身の引き締まる思いをしておりま

す。ロータリーを勉強する良い機会を

いただき、ありがとうございます。ま

ずは人を好きになり、その責任を全う

していきたいと考えております。安藤

会長に一年良かった言われるよう頑

張りたいと思います。 
(次)社会奉仕委員長 馬場秀幸 

よろしくお願いいたします。 
(次)青少年育成委員長 故金正司 

 青少年の事を考えるロータリアン

として、父兄として子ども達に与えら

れる愛情をもって考え行動していき

ます。よろしくお願い致します。 

幹 事 報 告 
幹事 安田高志 

本日例会終了後、定例理事役員会を

開催します。1 月 23 日の例会は中間

クラブアッセンブリーです。各委員長

の出席をお願いします。2 月 20 日(火)
持出例会の出欠を来週の例会までに

FAX でお願いします。 
友情と奉仕の灯を 

ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
森 益男君 本年も宜しくお願い致

します。1 月 3 日初春杯で 3 位入賞で

きました。この調子で 1 年頑張りま

す！ 
中山 章君 今年は何とか良い年に

したいものです。自力で益々頑張って

いきます。皆様宜しくお願い致します。 
★誕生日おめでとうございます★ 

萩野昌和君 
中根辰郎君 新年あけましておめで

とうございます。この 1 月 5 日で満

70 才、“古稀”といわれる年令に到達

しました。今後とも宜しくお願いいた

します。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
窪江進次君 なんとか今年も迎える

ことができました。 
臼井英雄君 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代 

奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生詹子萱さん 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 28名 68.29％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『新年わいがや会議』 
担当 幹事

本 日 の 予 定  

第７６８回 

平成１９年１月１６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 S.A.A. 

次 回 予 定 

第７６９回 

平成１９年１月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

中間クラブアッセンブリー  
担当 幹事
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